



Le chef de l'Etat russe visiblement très remonté face à qux différentes attaques du néo propriétaire de la maison blanche demande un corps à corps diffusée en direct.

La guerre froide qui se déroule depuis des années entre les deux puissances mondiales ne se terminera donc jamais. En effet, les deux dirigeants sont engagés depuis peu dans une passe d'arme verbale depuis que Joe Biden a qualifié Vladimir Poutine de «tueur», selon les informations rapportées par l'agence France Presseren (AFP).

Poutine va donc déclarer par ailleurs: «Je voudrais proposer au président Biden de poursuivre notre discussion mais à condition que nous le fassions en direct, en ligne comme on dit». il ajoute vouloir cette discussion vendredi ou lundi et estime que «cela serait intéressant pour le peuple russe et le peuple américain».